



## cuadro sinóptico

*Nombre del Alumno: Norberto Abidan Ozuna Zepeda*

*Nombre del tema: Enfoque de riesgo*

*Parcial: unidad 2*

*Nombre de la Materia: Salud Publica*

*Nombre del profesor: María Del Carmen López Silba*

*Nombre de la Licenciatura: enfermería: Enfermería*

*Cuatrimestre: 3*

*Comitán de Domínguez Chiapas a 12/06/2025*

## 2.2 Enfoque de Riesgo

### Que es:

El enfoque de riesgo se basa en identificar evaluar y controlar los factores que pueden afectar negativamente la salud de la población su objetivo principal es evitar, prevenir enfermedades y promover a salud enfocándose en los grupos más vulnerables.

### Como:

**Personas de 75 años años más:** este grupo es particular mente **Vulnerable** y con los mayores, **riesgos sociodemográficos.**

Muchos que viven solos son vulnerables ya que hay **disminución de la capacidad económica, sentimientos de salud y la designación de actividades.**

**Muchas personas que viven solos y padecen alguna invalidez grave requieren de seguimientos permanentes a la salud.**

(B)
   
 A

¿Que es?

Se asume que el crecimiento económico se ve xara a una expansión y mejoría.

Se Considera

al observar que las condiciones de salud de los países industrializados son mejores.

Limitaciones

La carencia de recursos de inversión general y que en si de tecnología endógena.

Transición de tecnología

condiciona a su vez los estilos de desarrollo económico

2.3
   
 Relación entre economía y salud

Desarrollo económico

Desarrollo económico de un país el crecimiento sostenido en su magnitud como unidad económica.

Se utilizan

Como terminos intercambiables evitar confusiones a que da lugar el proceso de desarrollo económico.

Relación del PNB.

Muestra una asociación directa los países con ingresos elevados tienen la mayor esperanza de vida.

Condiciones

De bienestar y salud estan vinculadas con las condiciones de la vivienda y de ingresos.

## Enfoque de riesgo

El enfoque de riesgo destaca que utilizar únicamente indicadores económicos (como el PNB) para medir el desarrollo puede llevar a omisiones importantes:

- No se reflejan las desigualdades sociales.
- Se ignoran factores clave como la salud y el acceso a servicios.
- Los indicadores financieros pueden condicionar y limitar una visión integral del desarrollo.

Este enfoque alerta sobre los riesgos de basar las políticas públicas solo en cifras económicas sin atender el contexto social.

### Relación entre economía y salud

Existe una fuerte interdependencia entre la economía y la salud:

- El desarrollo económico influye directamente en el acceso a servicios de salud, vivienda y alimentación.
- A mayor ingreso nacional, generalmente se observan mejores niveles de salud pública y mayor esperanza de vida.
- Las condiciones económicas determinan la calidad de vida de la población, lo cual está estrechamente vinculado al bienestar físico y mental.

Una economía saludable favorece una población más sana, y viceversa.